
ATA Nº83. Aos vinte e um dias do mês de agosto de dois mil e treze, o Conselho Municipal de

Saúde – CMS reuniu-se para sua 276ª plenária, às quatorze horas , no Auditório da Prefeitura

Municipal de Chapecó.  Estiveram presentes os conselheiros  Titulares:  Gessiani Larentes,

Jeane Carla  Mohr  Oliveira,  Maristela Santi  Rocha,  Margarida Paludo Calai,  Denize Maria

Muller, Leandro Ugolini, Luis Fernando Gelati, Silvana Cescon, Maridiane Aparecida Canello

Zeni, Everton Josué Poletto,, Adão Ailton Cristova, Fabio Ramos Nunes, Neiva Suzete Ferro

Schneider,  Roberto  Carlos  Nogueira  dos  Santos,  Clodoaldo  Jorge  dos  Santos,  Anacleto

Meneghini,  Nilton  Pasqual  Martins,  Ricardo  Malacarne,  Ones  Michelin  e  Aneto  Spanhol.

Suplentes: Giancarlo Moschetta, Sergio Coeli, Rosangela de Carli Dalbosco e Sirlei Martins

de Godois.  O presidente  Sr.  Clodoaldo deu início à plenária  agradecendo a participação.

Dando seqüência, a Secretaria do CMS Jeane citou os conselheiros aptos a votar, após leu

as justificativas de faltas Sandra Michels Surdi, Alessandra Regina Muller Germani, Hortência

Salete Muller Tierlig, Rita Ângela Orlandi e Fernanda Karla Metelski. Após encaminhou o 1º

Ponto de Pauta:  Informes Gerais: enviada Resolução Nº146 que fala sobre o apoio deste

conselho para a recontratualização do PMAQ/AB para o segundo ciclo e para p primeiro ciclo

o PMAQ /NASF e PMAQ/CEO, também foi enviada MOÇÂO de Apoio ao PMAQ. Repassou a

plenária  oficio  enviado  ao  Hospital  Regional  do  Oeste  HRO  sobre  o  EOE  –  Exame  de

Emissões Otoacusticas Evocadas. Recebido oficio do Hospital Regional do Oeste informando

recursos recebidos do Ministério da Saúde. 2º Ponto de Pauta: Aprovação da Ata Nº. 81 de

19 de junho de 2013,  sem nenhuma alteração foi  colocada em votação e  aprovada por

dezessete votos e três abstenções.  3º Ponto de Pauta: Aprovação da Ata Nº82 de 04 de

julho  de  2013,  Conselheiro  Fabio  Ramos  Nunes  colocar  como  Titular,  foi  colocada  em

votação  e  aprovada  por  dezoito  votos  e  duas  abstenções.  4º  Ponto  de Pauta:

Apreciação  e  aprovação  do  RELATÓRIO ANUAL DE GESTÃO  -  ANO  BASE 2012,  a

secretaria do CMS Jeane agradeceu a gestão e toda a equipe da Secretaria de Saúde que

colaborou  trazendo  informações  para  o  Relatório  de  Gestão,  falou  sobre  os  dados  de

identificação do Município,  quem era o  Atual  Secretario  de Saúde,  Jeane Carla  Mohr  de

Oliveira, se houve outro Secretario no período sendo o Sr. Américo do Nascimento Junior.

Explicou que o Gestor do Fundo Municipal de Saúde é o Secretario da saúde. Convidou a

enfermeira Paula Senna para apresentar a demografia e dados de Morbi – Mortalidade, falou

que a população esta envelhecendo, ficando assim um gráfico em forma de barril. Após Paula

falou sobre as causas de mortalidades,  as maiores são doenças do aparelho circulatório,

seguida  das  neoplasias  e  causas  externas  (como por  exemplo,  acidentes  de  trânsito).  A

secretaria Jeane falou sobre o tipo de Gestão que é Municipal, tendo uma Secretaria Regional

de Saúde, falou também sobre os 45 prestadores de serviços privados, com um total de 49

contratos  vigentes,  além de convenio  com o  HEMOSC,  CISAMOSC,  e  ainda  a  UNIMED

presta alguns Serviços com exames de diagnose. Ressaltou os profissionais  da Secretaria da
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Saúde pelo CNES, explicou que houve divergência nos dados , pois no CNES temos o total

de 1770 servidores e a Secretaria conta com 1224 servidores. Jeane repassa a plenária os

dados de programação anual de saúde, os indicadores financeiros, as despesas com saúde.

Finalizando  Jeane  ressalta  que  o  Município  efetuou o  repasse de recursos baseados na

arrecadação de impostos e nas transferências constitucionais. Que o repasse  total foi de R$

49.941.421,78  representando  22,91% aplicados  em Saúde.  Evidencia-se que  o  município

cumpriu  com  o  que  determina  a  legislação.  Após  discussão  e  questionamentos  dos

conselheiros,  foi  colocado  em votação  o  Relatório  de  Gestão/2012  da  Secretaria  de

Saúde de Chapecó, sendo aprovado por unanimidade 5º Ponto de Pauta: Apresentação

e  aprovação  de  projetos  para  Rede  de  Atenção  à  Saúde  Municipal.  A conselheira

Gessiani  apresentou  as  obras  da  Secretaria  de  Saúde  que  estão  em  andamento  com

recursos  financeiros  provenientes  do  Ministério  da  Saúde  e  contrapartida  do  Município:

aprovadas em 09/07/2013 pela Portaria GM 1.380/2013. construção das UBS Cristo Rei, Alto

da Serra, Belvedere e esplanada e ampliação nas UBS Chico Mendes, Quedas do Palmital e

Marechal Bormann. Também apresentou as ações de Saúde mental com o CAPS AD 24 H,

Unidade de Acolhimento e Adaptação do CAPS AD III.Ampliação da CSF Sul, Efapi e Santa

Maria e implantação   pólo de academia da saúde Efapi e Centro.  O presidente Clodoaldo

enfatiza a importância das comunidades que não foram pleiteadas nesse Plano, se reunirem

e ver quais as necessidades da comunidade para poder reivindicar recursos. 6º Ponto de

Pauta: Apresentação e aprovação do Programa Saúde na Escola – PSE.  Ficou como

ponto de pauta para a próxima reunião.  7º Ponto de Pauta: Apresentação das entidades

habilitadas para o processo de composição da nova Diretoria do Conselho Municipal

de  Saúde.  O  conselheiro  Ricardo  citou  as  entidades  que  foram  habilitadas:  Conselho

Regional de Farmácia do estado de Santa Catarina, Universidade Federal da Fronteira Sul –

UFFS,  Associação  Brasileira  de  Odontologia  –  ABO,  Associação  dos  Aposentados  e

Pensionistas  de  Chapecó  –  ASAPREV,  Fisioterapeutas  Associados  –  FASS,  Associação

Hospitalar  Lenoir  Vargas Ferreira – HRO, Associação de Deficientes Visuais do Oeste de

Santa Catarina – ADEVOSC, Fundação Universidade do Estado de Santa Catarina – UDESC,

Grupo de Apoio a Prevenção a AIDS – GAPA, Associação Profissional das Assistentes Sociais

da Região Oeste SC – APAS Oeste, Conselho Regional de Medicina Veterinária  do Estado

de Santa Catarina, Associação dos Moradores do bairro Esplanada, Associação Comunitária

do  Bairro  Pinheirinho,  Associação  de  Moradores  do  Loteamento  Carolina,  Conselho

Comunitário  do  Bairro  Vila  Real,  Associação  de  Moradores  do  Bairro  Trevo,  Conselho

Comunitário dos Bairros Saic e Jardim Itália, Associação de Moradores do Bairro Passo dos

Fortes, Associação de Moradores da Linha Caravagio, Conselho Comunitário Bairro Santa

Maria,  Associação  de  Pais  e  Amigos  dos  Excepcionais  de  Chapecó,  Pastoral  da  Saúde,

Sindicato dos Trabalhadores em Educação na Rede Publica do Ensino do  Estado de Santa
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Catarina  –  SINTE,   Sindicato  da  Industria  Madeireira  e  Moveleira  do  Vale  do  Uruguai  –

SIMOVALE,  Sindicato da Industria  da Construção e de Artefatos de Concreto Armado do

Oeste – SINDUSCON, Sindicato dos Empregados no Comércio de Chapecó – SINDICOM,

Sindicato dos Trabalhadores nas Empresas Revendedoras de Combustíveis e Derivados de

Petróleo e Serviços de Lavagens de Veículos de Chapecó, Região Oeste e Meio Oeste de SC

– SITERCOMOC, Sindicato dos Trabalhadores nas Industrias da Construção e do Mobiliário

de Chapecó – SITICOM, Sindicato dos Trabalhadores na industria da Construção pesada de

estradas,  Pavimentação,  Montagem,  Obras  de  terraplanagem  em  Geral,  Obras  Publicas,

Privadas  e  Afins  de  Chapecó  e  Região  –  SINTIPAV,  Sindicato  dos  Trabalhadores  em

Estabelecimentos de Serviços de Saúde de Chapecó e Região – SITESSCH, Sindicato dos

Trabalhadores  no  Serviço  Público  Municipal  de  Chapecó  e  Região  –  SITESPM  –CHR,

Instituto Nacional do Seguro Social – INSS. Ricardo explica quais segmentos ficaram com

vagas em aberto: I – Representantes titulares e suplentes de usuários do SUS: Sindicatos

Patronais, II - Organizações que atuam na área da saúde e defendam os direitos dos usuários

dos  SUS,  III  –  Representantes  titulares  e  suplentes  de  profissionais  da  área  da  saúde:

Entidades de Classe ou Conselhos de Profissionais da Saúde; Como ficaram algumas vagas

em aberto, ficou decidido que o CMS abrira novo edital para preenchimento de vagas.  foi

colocado  em  votação,  sendo  aprovado  por  unanimidade  O  presidente  Clodoaldo

agradeceu a participação dos conselheiros. A plenária foi encerrada e eu, Aline Padia, lavrei a

presente ata que depois de aprovada será assinada pelos conselheiros presentes.
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